
AVIB-Monatstreffen INFO vom 30. MAI 2019 

Die wichtigste Neuigkeit ist das Resultat der Gemeinderatswahlen. Unterdessen wisst ihr 

sicher alle schon, dass «Mes Benitachell», die neu gegründete Partei der Regierung des 

Bürgermeisters mit 6 von 11 Sitzen weiterhin über die absolute Mehrheit verfügt. «Red» 

unter Josep Femenia, des gestürzten Ex-Bürgermeisters schnitt mit nur 4 Sitzen schlecht 

ab. Einen Sitz hat Toni Colomer unter «Ima» ergattert. Ihm verdankte die Ex-Regierung, 

dass sie gestürzt wurde, weil er die Fronten gewechselt hatte (dies, weil einmal seinen 

Sonderwünschen nicht nachgekommen wurde….). 

Stimmen: 658 Mes Benitachell - 391 Red – Ima 163 – PP 84 – PSOE 63 

Grund für schlechtes Abschneiden von «Red»: viel zu spät mit der Wahlwerbung 

angefangen und außerdem das Medium Internet nicht genutzt. Aber auch Pech, weil von 

Presse blockiert. Beispiel CBN:  

- Info Eklat bei Gemeinderatssitzung nicht veröffentlicht, jedoch spätere Stellungnahme 

Miguel Angel (aus seiner persönlichen Sicht). 

- Dreckige Wäsche & Verleumdungen: Beispiel Beerdigung & Gerücht wegen Alzheimer 

Gemeinde verpflichtet Beerdigung von Bürgern zu bezahlen, die keine Angehörigen 

haben oder solche, die nicht bezahlen wollen oder können (5-10 pro Jahr). 

 

Gestern traf ich Margret Hales von den Neighbourhood watch: Frage, ob ich wieder eine 

Unterschriftensammlung für das Asphaltieren der Straßen auf dem Cumbre mache. 

Antwort: warten was geplant ist. Hoffe, dass Mes Benitachell nicht Menos Cumbre heisst. 

 

Subvention aus Valencia für die Straßenasphaltierung  scheinen verloren – keine 

Auskunft an Treffen Partei 

 

Neue/alte Regierung Geld ausgeben mit vollen Händen. Kreisverkehr 50.000 € bei 

Restaurant Antiquari, weiterer bei Cumbre Magnolias Pueblo del Mar 10.000 €, 

unterirdischer Parkpatz bei neugekauftem Rohbau, für Fiestas bereits fast 100.000 €, 

7.000 € Dromedar an 3 Königstag… 

 

Wahlprogramm:  

Finanziell tragbarer Asphaltierungsplan (gilt er für Cumbre?), unterirdische Abfall 

Container, Grünzonen & Picknick Plätze in Les Fonts und neben Protección Civil Gebäude 



Auch Vorschlag Int. Fest (Idee wurde von mir übernommen beim ersten Treffen mit 

Präsidenten der Vereine) 

 

Provinzverwaltung Alicante: Kreisverkehr ist genehmigt für Benitachell Nordauffahrt  

zum Cumbre (1.100 Schüler) 

 

Straße Calistros für Durchgangsverkehr gesperrt, nur noch für Anwohner 

 

Die Vereinten Nationen gründeten den Tag, an dem die Jugend ihre Interessen und 

Sorgen bei den Gemeinden vorbringen können. In Benitachell geschah dies Ende März. 

Die Jugendlichen trafen sich mit dem Gemeindevertreter Jorge Pascual, in dessen Bereich 

u.a. die Vertretung ihrer Interessen fällt, und mit dem Bürgermeister Miguel Angel 

García.  

Die Jugendlichen hatten sehr klare Vorstellungen von den Bedürfnissen, auch für die 

Senioren. So schlugen sie vor, dass die Parks über mehr natürliche Grünzonen verfügen 

und Begegnungsstätten für alle Generationen bestimmt sein sollen, Spielplätze für 

Kinder, aber auch inklusive Erholungsraum  für ihre Großeltern. Ausserdem sollen die 

Sportanlagen verbessert werden. Auch die Plage der Prozessionsraupen kam zur Sprache 

und sie zeigten sich besorgt über den Klimawandel. 

Die Jugendlichen waren zufrieden, dass ihre Stimme erhört wurde. 

 

Info AVIB Mitglieder Reisen: 

Für Extremadura sind bislang leider nur 13 Anmeldungen eingegangen. Diese Reise findet 

somit nicht statt, wenn nicht noch kurzfristig auf 20 Anmeldungen erhöht wird. 

Vorschlag 7. – 11. Okt. Barcelona  

14. – 19. Okt. Madrid (gleiche Reise wie vor 4 Jahren ) 

Rio Jucar – Infos folgen, auf denen Mitglieder Interesse ankreuzen können. Diejenige 

Reise wird ausgewählt, die das stärkste Echo hat. 

Weindegustation 11. Juni, 13 Uhr 

 

Mitwirken Mitglieder gefragt auch für 20-jähriges Jubiläum. Niemand kann erwarten,  

dass ich alles im Alleingang mache. Bis jetzt 1 Mitglied gemeldet und Hilfe angeboten. 

Fest im September (?) 


